

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

CORNELY

Ce n'est pas sur les autres qu'il faut ...

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1912, tome 14, p. 138

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Ce n'est pas sur les autres qu'il faut jeter les yeux quand on veut faire le bien ; c'est sur soi-même.

On doit faire le bien tout seul, dans un coin, obstinément, désespérément. On doit imiter les abeilles.

Voyez-les ! Chacune d'elles a entrepris de construire et de remplir une seule alvéole. Elle part, bourdonnante, se plonge dans la fleur, en ramasse le suc parfumé et revient continuer l'ouvrage commencé.

Et quand elle a fait son alvéole, il se trouve que toutes les abeilles ont fait comme elle et que la ruche se dresse, magnifique et bien ornée.

Eh bien, nous de même. Nous avons chacun notre alvéole : nous avons chacun notre sphère. Nous pouvons tous convaincre, ne fût-ce qu'un homme, ne fût-ce qu'un enfant ; et lorsque sans nous désespérer, sans regarder si, à côté de nous, l'ouvrage avance, nous aurons accompli notre tâche individuelle, il viendra, oui, il viendra le moment où la ruche, c'est-à-dire la société, sera reconstituée, intacte, comme elle le fut jadis.

(CORNÉLY)